
Heinrich Elsigan 
Theresianumgasse 6/28 

A-1040 Wien 
heinrich.elsigan@gmail.com 

+43-650-7527928 
Verkehrsunfall am 1.3.2024 etwa 21:18 – 21:23 

Ort: Kreuzung Mommsengasse – Wiedner Gürtel B221. 1040 Wien 

https://maps.app.goo.gl/RASncSrVeFBYZTvn9  

Beteiligt: Heinrich Elsigan (Skoda Fabia W-36756R) & unbekannter Fußgänger mit 

osteuropäischem Akzent. 

Ich, Heinrich Elsigan  fuhr um etwa 21:18h am 1. März 2024 mit dem KFZ meiner Mutter 

Skoda Fabia W-36756R aus der Mommsengasse kommend links abbiegend auf den 

Wiedner Gürtel B221. Ich achtete auf den Gegenverkehr und sah dann einen Fußgänger 

kommend von Karl-Popper-Straße fast zu spät. 

Ich stieg hart auf die Bremse und schlug das Lenkrad hart nach links ein, fuhr schräg gegen 

die Verkehrsinsel in der Mitte der B221 und hörte einen Knall.  

Ich stieg sofort aus dem KFZ aus, um zu sehen, ob der Fußgänger verletzt sei und erste 

Hilfe im entsprechenden Fall zu leisten.  

Der Fußgänger kam wütend auf mich zu und schimpfte in einem osteuropäischen Akzent 

etwa sinngemäß: „Warum hast du  mich nicht gesehen und hast mich fast umgefahren?“ 

Ich fragte ihn; „Sind Sie OK, sind sie verletzt, brauchen Sie Hilfe?“ 

Der Fußgänger wurde zugleich freundlicher und meinte: „Alles OK!“ 

Der Fußgänger ging darauf weiter Richtung Mommsengasse. Ich schaute ihm nach und es 

wirkte kurz so, als wäre er am linken Arm verletzt, weil er sich diesen relativ kurz mit dem 

rechten Arm festhielt, aber er ging dann schnell weiter nach unten und wirkte unverletzt und 

war alsbald außerhalb meines Sichtfeldes. 

Ich nahm darauf das Fahrzeug wieder in Betrieb und bemerkte, dass die Spur verstellt war, 

das linke Vorderrad schwer beschädigt schien oder die Vorderachse beschädigt sein dürfte. 

Ich konnte mit dem beschädigten KFZ noch bis in den Innenhof Theresianumgasse 6/28. 

1040 Wien hineinfahren. 
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Heinrich Elsigan 
Theresianumgasse 6/28 

A-1040 Wien 
heinrich.elsigan@gmail.com 

+43-650-7527928 
Traffic accident on March 1st, 2024 around 9:20 p.m. 

Location: Mommsengasse –> Wiedner Gürtel B221 intersection. 1040 Vienna 

https://maps.app.goo.gl/RASncSrVeFBYZTvn9 

Involved: Heinrich Elsigan (Skoda Fabia W-36756R) & unknown pedestrian with an Eastern 

European accent. 

At around 9:18 p.m. on March 1st, 2024, I, Heinrich Elsigan, drove my mother's car Skoda 

Fabia W-36756R from Mommsengasse, turning left onto the Wiedner Gürtel B221.  

I took attention to oncoming traffic and then saw a pedestrian coming from Karl-Popper-

Straße almost too late. 

I hit hard into the brakes and turned the steering wheel hard to the left, drove diagonally into 

the traffic island in the middle of the B221 and heard a bang. 

I immediately got out of the car to see whether the pedestrian was injured and to provide first 

aid if necessary. 

The pedestrian came up to me angrily and scolded me in an Eastern European accent along 

the lines of: “Why didn’t you see me and almost drive me down?” 

I asked him; “Are you OK, are you hurt, do you need help?” 

At the same time, the pedestrian became friendlier and said: “Everything is OK!” 

The pedestrian then continued towards Mommsengasse. I looked after him and for a moment 

it seemed as if he was injured on his left arm because he was holding it with his right arm for 

a relatively short time, but he then quickly went further down and seemed uninjured and was 

soon out of my field of vision. 

I then put the vehicle back into operation and noticed that the track was out of alignment, the 

left front wheel appeared to be severely damaged, or the front axle was probably damaged. 

I was able to get into the courtyard at Theresianumgasse 6/28 with the damaged car. 
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